

ANNONCES NOUVELLES

ON DEMANDE—Uneservante pour se rendre généralement utile. De bons gages seront payés. S'adresser au No 536 rue Sussex, ou No 25 rue Division. Ottawa, 5 août.

TERRE A VENDRE—Située dans la paroisse de Sarsfield, comté de Russell. Magnifique terre de 118 acres, avec bâtiments, etc. Conditions faciles. S'adresser à M. Octave Baillone, Sarsfield, comté de Russell. Ottawa, 7 juin 1886—2m.

A VENDRE—A bonnes conditions, une Turbine Leffel, de la force de trois chevaux, en bon état. Peut être vue aux bureaux du "Canada."

ON DEMANDE

TROIS INSTITUTEURS d'élite, qualifiés comme instituteurs français pour l'école publique de Hawkesbury. L'un devra prendre charge des classes de quatrième et troisième années; l'autre des classes de second; et le troisième pour la première classe. On devra mentionner les qualifications et le salaire désiré. Les requêtes seront reçues jusqu'au 13 août prochain. F. C. HERSEY, Secrétaire du Bureau d'Education, Hawkesbury. 31 juillet 1886—12f

\$7,000

A prêter sur garanties hypothécaires. Pour plus amples informations s'adresser à

MAGLOIRE LANGEVIN, No. 96 rue Murray, Ottawa. 31 juillet 1886—6m

Demande d'Institutrices

La municipalité scolaire de Wright et de Northfield demande cinq institutrices diplômées, pouvant enseigner le français et l'anglais. S'adresser par les conditions au Dr A. Synek, Gracefield Post Office, Province de Québec. 31 juillet 1886—6m

ON DEMANDE

Pour le township de Cumberland No 11, une maîtresse d'école pouvant enseigner l'anglais et le français. S'adresser à ISAAC LALONDE, St Joseph d'Orléans, Province d'Ontario. 22 juillet 1885—3 S

THE TEA POT

Un nouveau magasin de Thé et Café vient d'être ouvert au No. 101 Rue Rideau où l'on trouvera constamment un assortiment choisi des meilleurs THÉS et CAFÉS offerts sur le marché, y compris l'excellent thé incroïable du Japon, Young Hyson, choix extra de Thé Anglais pour le déjeuner, Thé Assam, Orange Pekoe et Pekoe Congou. Première qualité de ces JAVAS, MOGHAS et autres sortes. C. G. WILLMONT, Prop 3 août 1886—1a

A VENDRE

Le sousigné offre en vente, plusieurs bons chevaux de travail, express, tombereaux, charrettes à bois, attelages, etc., etc. et un lot de bois de moulin, le tout à très bonnes conditions. S'adresser à O. B. CHARLEBOIS, No. 301, rue Clarence. 1 juillet

Terres Boisées

MATTAWAN

CALLANDER, NORTH BAY TEMISCAMINGUE et autres; ou aux prairies de

MANITOBA

NORD-OUEST

Et de la Colombie Anglaise par le Pacifique Canadien

NOTRE PAYS A L'OUEST

est meilleur que l'Ouest des Etats-Unis et les avantages y sont supérieurs. Si vous ne le croyez pas, venez voir pour vous convaincre.

Le train partant de Montréal traverse les terres boisées du Nipissingue et de l'Algonia, amenant à d'autres places intermédiaires, se rend à Winnipeg et continue sa route jusqu'à Canmore, faisant arrêt à Brandon, Whitewood, Broadview, Regina, Calgary, etc.

Dans ces contrées de Nipissingue, de tout l'Algonia, situées entre Montréal et Manitoba ainsi que dans tout le Nord-Ouest Canadien, on y offre d'excellents

AVANTAGES aux colons. Nous vendons à

Prix Réduit

DES BILLETS DE RETOUR A TOUT EXPLORATEUR "BONA FIDE"

Pour plus amples informations s'adresser AU BUREAU DE COLONISATION près de la gare du Pacifique, Rue des Casernes, MONTREAL

Courrier de Montréal

—A la cour du Recorder, hier, la liste contenait 23 noms.

—L'honorable juge Duchanan, de Sweetsburg, est à Montréal.

—M. de Corbière, prêtre du Séminaire de Saint-Sulpice de Paris, est en cette ville.

—Sir Hector Langevin, l'honorable juge Wentele sont descendus au Saint-Lawrence Hall.

—M. P. H. Roy, avocat, est arrivé en cette ville, de retour de Londres, où il a plaidé une cause devant le Conseil Privé.

—Ce matin, il y aura des ordinations à la chapelle de Notre-Dame de Lourdes. La cérémonie sera présidée par Mgr l'archevêque Fabre.

—Le Recorder a condamné à \$20 d'amende, ou deux mois de prison, le nommé Louis Plante pour avoir blasphémé sur la rue Maisonneuve.

—Sa Grandeur Mgr l'archevêque Fabre, a donné le sacrement de confirmation à un grand nombre d'enfants, dimanche après-midi à l'église Sainte-Anne.

—Joseph Braly et Peter Murray, deux journalistes arrêtés pour s'être battus sur le quai ont été condamnés chacun à \$2 d'amende ou 10 jours de prison.

—C'est demain que doit avoir lieu le dernier tirage de la loterie nationale, à 2 heures de l'après-midi. On tirera d'abord les billets de \$1 et ensuite ceux de 25 cts.

—Un individu a comparu hier matin, devant le Recorder pour avoir tiré du revolver sans motif, blessé une petite fille. Acquitté après remontrance.

—Un petit garçon a été traduit devant le Recorder hier matin, pour avoir, en se promenant avec un vélo pédale sur le trottoir rue Amherst, blessé une petite fille. Acquitté après remontrance.

—Deux hommes se sont pris de querelle hier après-midi au marché Sainte-Anne. L'un accusait l'autre de l'avoir volé et ils se sont battus rudement. Ils comparaitront ce matin devant le Recorder.

—Xavier L'Espérance, âgé de 10 ans, demeurant rue Montcalm, le 16 août, a été blessé par un morceau de verre, en travaillant à la manufacture de chaussures de M. Mul-larkey, rue du Collège.

—Dimanche matin, il y eut des ordinations à la Cathédrale. Sa Grandeur Mgr l'archevêque Fabre présidait la cérémonie. Le Révérend P. Joseph Richard a été ordonné diacre et les RRs. P. J. E. Bruyère et J. Charette, sous-diacres.

—Une grande excursion au clair de la lune aura lieu lundi, le 16 août, au bord du magnifique bateau à vapeur Berthier. La fanfare de la Cité et plusieurs artistes chanteurs donneront leur concours aux organisateurs de cette excursion.

—Trois jeunes gens, MM. Galbraith, Steel et Conroy, membres du club Victoria, sont tombés à Peau, dimanche après-midi, près du pont Victoria. Leur chaloupe chavira et dérivait vers la Pointe au Moulin à Vent. Ces jeunes gens furent recueillis par un pêcheur.

—M. Alexander Woods, agent du gouvernement canadien en Australie est au Windsor. Il doit s'occuper immédiatement d'une ligne de vapeurs entre la Colombie Britannique et l'Australie, et nous aurons dès cet hiver même des navires naviguant entre les deux pays.

—Hier après-midi, la cour du Recorder a commencé le procès de Tracey, un des accusés dans la dernière affaire de Griffin-town. Jeudi s'instruira celui de Daniel Collins; la sentence dans celui de John Mason ne sera probablement prononcée que lorsque l'affaire sera tirée au clair.

—Hier après-midi, vers une heure, un cheval appartenant à M. Hénault, marchand de charbon, a pris le mors aux dents, rue Notre-Dame, et est venu s'abattre sur la voiture de M. Vital Cadieux, en face du magasin de M. Vital Goudron, marchand de fer. Les deux voitures ont été endommagées.

—Un nommé Napoléon Auger, employé à la compagnie la Canadian Rubber Works âgé de 22 ans, et demeurant au No 82 rue Panet, a été poignardé par un de ses compagnons qu'il s'appelle, le nommé Daniel Collin, dans la rue Saint-Antoine. La blessure dans le côté de deux pouces de large.

—On construira une voie d'évitement sur la rue Alexandre, afin de permettre aux chars urbains de monter et descendre sans cette rue pendant le creusement des nouveaux égouts sur les rues Bleury, Hermine et Chenneville. On en construira de nouvelles aussi sur la rue Saint-Antoine. La double voie de la rue Sainte-Catherine sera terminée dans une quinzaine.

—Nap. Lachance, arrêté samedi pour avoir attaqué Joseph Cadieux, rue Mignonne, et lui avoir volé son chapeau de soie, a été traduit, hier matin, devant le Recorder. Le prisonnier était de plus accusé d'avoir assailli les constables Lortie et Lemieux. Trouvé constable sur les deux chefs d'accusation, Lachance, qui n'en a pas, a été condamné à 2 mois de prison, soit à un mois pour chaque offense.

—Un accident est arrivé hier matin vers 9 heures à Saint-Henri sur la voie ferrée du Grand Tronc. Une des voitures à glace de M. J. L. Hénault a été frappée par une locomotive; le cheval a été tué sur le champ et le conducteur ne s'est sauvé que d'une manière demi-miraculeuse. Il n'y a ni blessures, ni garnon à l'endroit où cet accident est arrivé. On nous dit que M. Hénault va poursuivre la compagnie en dommages, à moins qu'elle ne consente à prendre arrangement.

—Aujourd'hui et demain, l'association des tireurs de la province de Québec doit avoir un grand concours de tir à la Pointe Saint-Charles. Un grand nombre d'entrées ont été faites par des tireurs de tous les coins de la province et tous les régiments de volontaires seront représentés au concours. Parmi les concurrents figurent probablement plusieurs des tireurs qui sont allés au concours de Wimbledon. La distribution des prix aux victorieux aura lieu au patinoir Victoria demain soir.

Attendez! attendez! Venez voir! venez voir

Personne ne peut vendre les savons aux prix de la Maison d'Épargne, rue Dalhousie.

Queen's Laundry, 6 cts, pris d'aillieurs, 8 cts; Savon Electric, 6 cts, pris d'aillieurs, 8 cts; savon enveloppé, 7 barres pour 25 cts; 25 palettes pour 25 cts.

Faites attention aux chargements d'annonces tous les jours. Grasse, 10 la livre. \$1 dans votre poche est mieux que dans celle d'un autre. N. A. SAVARD.

Achetez vos meubles, effets et vos poêles à la Maison Economique, No 353 rue Wellington. 14 juillet—3m.

UNE HORRIBLE HISTOIRE

Cadavres mangés par des chiens

DÉTAILS HIDEUX

Il est des scènes que la plume se refuse à décrire parfois. Aujourd'hui nous avons à relater des faits qui, tout incroyables qu'ils paraissent être, n'en sont pas moins que trop véridiques.

Un monsieur résidant dans les environs du cimetière catholique, sur le chemin de Montréal, est venu raconter aux autorités que les chiens du voisinage ont accès au terrain réservé aux pauvres dans le champ du repos, et que ces jours derniers, ils ont réussi à mettre à découvert plusieurs cadavres récemment inhumés dont ils ont dévorés la chair et semé les ossements dans toutes les directions sur le terrain.

Le témoin de ces faits épouvantables dont le simple récit fait dresser les cheveux sur la tête, dit aussi avoir été obligé de tuer un chien lui appartenant parce qu'il avait apporté à sa résidence une jambe humaine avec toute la chair y attachée encore à l'exception de celle du pied qui avait été rongée. Il croit que le gardien du cimetière est fortement à blâmer à ce sujet pour négligence.

Une enquête sérieuse sur ces faits aura lieu immédiatement.

DANS LA CAPITALE

Perte de foin

Les cultivateurs des environs de Buckingham, où le foin est le plus récolté, s'accordent à dire qu'ils ont subi de grandes pertes par suite des fortes pluies des dernières semaines de juillet. En divers endroits on a été obligé d'avoir recours au sel pour préserver le foin que l'on avait rentré tout humide.

Réunion

Le conseil de ville d'Ottawa se réunira le 23 courant pour prendre en considération la décision du lieutenant-gouverneur d'Ontario au sujet de l'annexion de New-Edinburgh.

Infanticide supposé

A Aylmer, ces jours derniers, un homme employé dans une scierie a découvert, en faisant des excavations, une petite boîte en bois brut contenant le cadavre d'un enfant paraissant enterré depuis plusieurs mois. Les autorités ont été notifiées du fait.

Un véritable colosse

Il y a plus qu'un enthousiasme ordinaire et une grande excitation qui se manifestent toujours en cette circonstance, depuis qu'il est annoncé formellement que le grand cirque Forepaugh doit donner des représentations à Ottawa demain en de si grandes proportions.

Le public qui aime l'amusement a été habitué de proclamer la grandeur et la beauté de ce cirque. C'est une nouvelle chose pour le public d'apprendre que le grand Forepaugh a redoublé ses efforts, et qu'au lieu de deux cirques et une plateforme, il y a quatre arènes, une double estrade et une immense arène hippodrome. L'ancien nombre d'actes qui était de 60 a été doublé, et il n'y en a pas moins de 120 donnés à chaque représentation. Il a doublé le nombre des éléphants, des chevaux et des pones qui apparaissent à chaque exhibition.

Les principales nouveautés de cet immense cirque sont très attractives et comprennent la convocation de géants, la plus petite femme qui existe, la menagerie bien remplie, et de brillantes représentations de cirque, formant un spectacle très agréable et très attractif.

Le cheval Blondin exécute des jeux extraordinaires, tandis que le capitaine Bogardus, le champion des tireurs, ses quatre fils, et une représentation complète des scènes de l'Ouest sauvage avec les cow-boy, les Indiens, les chevaux, les animaux et les bisous du Texas y ont été ajoutés.

La représentation sera inaugurée par une parade dans les principales rues de la ville qui exposera aux yeux du public les grandes ressources de ce cirque dispendieux.

Au Conseil

A la séance du Conseil de Ville d'Ottawa, hier soir, d'où l'on avait gracieusement exclus les reporters de journaux, il a de nouveau été question de l'adoption d'un règlement prohibant tout ce qui tend à gêner la circulation sur les rues, et particulièrement les processions de l'Armée du Salut. Il est probable qu'à la prochaine réunion du conseil on règlera cette question.

Enfin!

Des journalistes sont ce matin à travailler à la voie des chars urbains sur la rue Sparks, justement à l'endroit où le lac existait. Il est à espérer que cette partie de la rue sera haussée de manière à prévenir la formation de sem'ables marais l'année.

Obituaire

C'est avec peine que nous annonçons le décès de Maria Louisa Léa, âgée de un an, enfant de M. A. O. Matton, ci devant de Sorel, et actuellement du département du Secrétaire d'Etat. Ces anges qui nous laissent pour aller au ciel sont bien heureux, car ils en ont fini avec les vicissitudes de la vie, mais la douleur des parents n'en est pas moins cruelle... Nous sympathisons sincèrement avec M. et Madame Matton dans leur affliction.

Le pique-nique des pompiers

Les pompiers de Ogdensburg, Prescott, Brockville, Hull et autres villes, enverront des représentants au pique-nique de pompiers d'Ottawa, lundi, le 16 courant. Les pompiers de Pembroke devant passer en revue le 17 courant ne pourront prendre part à la démonstration.

La prudence est la mère de la sûreté

Les journaux employés à l'excavation sur la rue King, où l'infortuné Murphy a été enterré vivant, ont eu une nouvelle alerte ces jours derniers. L'éboulement a eu lieu dans les mêmes circonstances que la dernière fois, et deux hommes, cette fois ont failli rester sous le sable. Heureusement que l'on avait pris des précautions pour ne pas s'exposer trop profondément dans le canal. Les journalistes ont été tellement effrayés qu'ils n'ont pas voulu redescendre dans le trou fatal. Les entrepreneurs devront adopter un autre moyen pour terminer ces excavations.

Cour de Police

10 août—Présidence de M. l'Échevin Desjardins.

James Schneider, ivresse, amendement ordinaire de \$1 et autant de frais; quatre personnes pour avoir laissé errer des vaches sur la voie publique, \$1 et les frais chacune; Mde Cronyn, pour avoir en sa possession un chien qui n'a pas le collier légal, est renvoyée.

Musique ce soir

Le Corps de musique des Gardes à pied du Gouverneur se fera entendre ce soir de 8 à 10 heures au Caré de Cartier.

"Beware of Pickpockets!"

Ce conseil, que l'on voit placardé sur toutes les places publiques dans les villes des Etats-Unis, sera bon à suivre demain, car à l'occasion de la visite du Grand Cirque et ménagerie de Forepaugh, il est certain que nombre de pilleurs américains exerceront leur industrie parmi les foules. Laissez vos bijoux à la maison pour aller au cirque.

Un petit garçon intelligent?

Hier soir, un monsieur arrivait au Russell, et apercevant dans le registre le nom de l'un de ses amis, s'informe du commis s'il est actuellement à l'hôtel. Sur réponse qu'il est à sa chambre, on dépêche un petit garçon du service des cloches, au No 187. A son retour, le petit boy dit que le monsieur descendrait dans un minute. Quelques instants plus tard, en effet, un étranger, complètement inconnu à celui qui attendait en bas, se présenta. Le monsieur No 1 dit alors au nouveau venu: vous n'êtes pas mon ami M... Non, répondit le No 2, mon nom est Edwards; alors le No 1—je vous demande pardon, monsieur, il doit y avoir erreur, et s'informant au petit garçon, il eut la réponse naïve suivante: je sais que vous m'avez dit d'aller voir au No 187, mais comme j'ai vu sortir le monsieur, au moment où j'arrivais près de la chambre, j'ai pensé que celui qui était au No 187 traitait la même chose et je l'ai fait descendre.

ECHOS DE HULL

De retour

M. le docteur Duhamel est de retour de Québec. Il en a rapporté les plans préparés par ordre du gouvernement de Québec pour la construction de la cour et de la prison à Hull. Nous ne savons encore quelle action le conseil de ville de Hull va prendre à ce sujet en conséquence de certaines clauses ambiguës du bill transférant le chef lieu à Hull.

Pèlerinage

Plusieurs personnes de Hull sont parties hier matin avec le pèlerinage de M. l'abbé Campeau pour Ste Anne de Beaupré.

Retraite

Les jeunes filles de la paroisse ont commencé dimanche leur retraite du jubilé.

Accident

M. Daniel Donaldson, demeurant sur la rue St Patrice à Ottawa, et employé chez M. C. Wright s'est fait couper deux doigts de la main droite, ce matin, par une scierie.

LORD & THOMAS, NEWSPAPER

49 Randolph St., Chicago, keep this paper on file and are authorized to make contracts with ADVERTISERS.

BULLETIN COMMERCIAL

Actualité

Une grande variété d'objets de piété d'images et de livres pour la dévotion à Ste Anne etc. etc. Se vendent actuellement aux magasins de P. C. GUILLAUME No 455 Rue Sussex, et Coin des rues Sussex et York.

Chez M. Laurent Duhamel vous trouverez un assortiment de viandes fraîches de toutes sortes au quartier et à la livre, livrées à domicile, M. Duhamel remercie ses nombreuses pratiques et le public en général de l'encouragement qu'on lui a accordé jusqu'à ce jour. Une visite est respectueusement sollicitée.

Couchettes en bois dur, d'un beau fini (double) depuis \$1 50 en montant, meilleur marché en ville, à la Maison Economique, No 353 rue Wellington. 14 juillet—3m.

"Les Canadiens" portent toujours le cœur sur la main, même envers les étrangers, aussi tout en voulant les remercier des faveurs qu'ils ont daigné m'accorder, je viens à mon tour leur offrir un assortiment complet de monnaies, bijoux, joncs de mariage, etc., etc., à des prix que je ne veux dire qu'à eux-mêmes pour les convaincre que l'argent bien dépensé est la sauvegarde du bien être.

Chaque article est garanti et que représenté sinon la vente est nulle. H. Norez, No 30 rue Rideau, porte voisine du London Chop House. 14 juillet—3m.

La Maison Economique pour l'achat des meubles de ménage de toutes sortes, vend au prix des manufactures, 553 rue Wellington, C. Lévêque. 14 juillet—3m.

NOS CAMPAGNES—Nous lisons dernièrement dans une Revue de France un article très intéressant sur les plantes du Canada, au point de vue médical, et qui démontre une fois de plus que nos campagnes tiennent un rang élevé dans le monde de la médecine pour leurs herbes. La Revue mentionnait un grand nombre de produits qui ne trouvent que dans nos terres les aliments propres à développer leurs pleines propriétés caractéristiques, et nous avons eu du plaisir à constater que les plantes nommées étaient précisément celles qui entrent dans la composition des célèbres "Amers Indigènes," préparation canadienne d'une efficacité incontestable contre les maladies qui requièrent un traitement tonique, stomacal et apéritif, comme indigestion, vents, dyspepsie, manque d'appétit, faiblesse et impureté du sang, etc. Voici donc un cas où l'on ne pourra pas nous reprocher de laisser exploiter nos propres richesses par les pays étrangers.

AU PETIT NEGRE

520 rue Sussex, pour des chaussures de toutes sortes et de tout prix. Exemple: chaussures élastiques pour hommes, d'une pastre et vingt-cinq cents en montant. Rappelez-vous que c'est à l'enseigne du petit nègre, porte voisine du Canada

DECES

A Ottawa, ce matin, à l'âge de un an, Maria Louisa Léa, seule enfant de A. O. Matton, du Dept du Secrétaire d'Etat. Les funérailles auront lieu demain. Le convoi partira de la demeure de son père, No 331 rue Dalhousie, à 11 heures pour se rendre à la Basilique et de là au lieu de la sépulture. Les amis sont respectueusement invités à y assister. Les journaux de So et sont priés de reproduire.

BERNARD SIMARD BOUCHER

Etaux Nos 1 et 2, Marché des produits et viandes, et No 1 marché Ouest HULL

M. SIMARD remercie ses nombreuses pratiques et le public de Hull de l'encouragement libéral qu'il a reçu jusqu'à présent et le sollicite de le renouveler. M. SIMARD a toujours en mains un assortiment complet de VIANDES FRAICHES, SALES et FUMÉES, toujours de première qualité. Les ordres seront exécutés promptement et livrés à domicile gratis. Prix modérés. Une visite est sollicitée.

BERNARD SIMARD BOUCHER

Thomas Leblanc, TAILLEUR

vient d'ouvrir une boutique de tailleur au Nos. 537 et 539, au magasin de M. A. D. Richard, rue Sussex. Toutes commandes exécutées avec promptitude et coupe garantie. N. B.—Hardies fines une spécialité.

FEUILLETON

MONSIEUR LECOQ

L'HONNETR DU NOM

Malheureusement, l'orgueilleuse héritière ne sut pas résister au plaisir de risquer une allusion assez obscure, du reste, à ce qu'elle appelait la bassesse des anciennes inclinations du marquis. Elle trouva l'occasion de dire qu'elle faisait travailler Marie-Anne pour l'aider à vivre.

Martial se contraignit à sourire, mais l'indignité du procédé le forçait de plaindre Marie-Anne...

Et le lendemain même, il courait chez M. Lacheneur.

A la chaleur de l'accueil qui lui fut fait, toutes ses rancunes se fondirent, tous ses soupçons s'évapourèrent... La joie de le revoir éclatait même, dans les yeux de Marie-Anne; il le remarqua bien...

—Oh!...je l'aurai!...pensa-t-il.

C'est qu'en réalité on était bien heureux de son retour. Fils du commandant des forces militaires de Montaigne, genre on autant dire du président de la Cour prévôtale, Martial devenait un instrument précieux.

—Par lui, avait dit Lacheneur nous aurons l'œil et l'oreille dans le camp ennemi...Le marquis de Sairmeuse, le fat, sera notre espion...

Il le fut, car il eut vite repris l'habitude de ses visites quotidiennes. Le mois de décembre était venu, les chemins étaient défoncés mais il n'était pluie, neige, ni boue capables d'arrêter Martial.

Il arrivait vers dix heures, s'asseyait sur un escabeau, contait l'âtre, sous le haut de la cheminée, et il parlait...

Marie-Anne paraissait s'intéresser prodigieusement aux événements; il lui contait tout ce qu'il pouvait surprendre.

Parfois ils restaient seuls. Lacheneur, Chanlouineau et Jean couraient la campagne pour le commerce. Les affaires allaient si bien que M. Lacheneur avait acheté un cheval afin d'étendre ses tournées.

Mais le plus souvent les causeries de Martial étaient interrompues... Il eût dû être surpris de la quantité de paysans qui se présentaient pour parler à M. Lacheneur.

C'était une interminable procession. Et à tous ces clients, Marie-Anne avait quelque chose à dire en secret. Puis, elle offrait à boire...La maison était comme un cabaret...

Qui ne sait où l'apreté des convoitises peut mener un homme amoureux!...Rien ne chassait Martial. Il plaisantait avec les allants et venants, il donnait une poignée de main, à l'occasion, il lui arrivait de trinquer...

Il eût accepté bien d'autres choses!...N'avait-il pas offert à Lacheneur de l'aider à mettre ses comptes au net?...

Et une fois, c'était vers le milieu de février, comme il voyait Chanlouineau très-embarrassé pour composer une lettre il le voulut absolument lui servir de secrétaire.

C'est que ce n'est pas pour moi, cette damnée lettre, disait Chanlouineau, c'est pour un oncle à moi qui marie sa fille...

Bref, Martial, se mit à table, et, sous la dictée de Chanlouineau, non sans mainte rature, il écrivait:

"Mon cher ami...Nous sommes enfin d'accord, et le mariage est décidé. Nous ne nous occupons plus que de la noce qui est fixée à...Nous vous invitons à nous faire le plaisir d'y venir, nous comptons sur vous et vous devez être persuadé que plus vous amènerez de vos amis, plus nous serons contents.

"Comme la fête est sans façon et que nous serons très nombreux vous nous rendrez service en apportant quelques provisions.

Si Martial eût pu voir quel sourire avait Chanlouineau en le priant de laisser en blanc la date de la noce, il eût à coup sûr, reconnu qu'il venait de tomber dans un piège grossièrement tendu...Mais il était fasciné.

(A continuer)

[Nous en avons parlé dans le précédent numéro. Nous actualisons l'actualité. Il y a un mouvement très heureux. C'est en l'entend répliquer. Après tout, qui émigre? A peu près n'avez la brutalement. —Oh! le pe...]

—Oh! le pe...]